

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 21 (1913)

Heft: 12

Vereinsnachrichten: Schweizerischer Militärsanitätsverein

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

zugewiesen wurde. Die Finanzierung hat nun in letzter Zeit auch Fortschritte gemacht, und so ist zu hoffen, daß in einigen Jahren dieses Postulat verwirklicht werden kann. Mächtiger Applaus verdankte dem Referenten den ausführlichen, trefflichen Vortrag.

Geschäftliche Traktanden weisen unsere Rot-Kreuz-Tage keine auf, da sie eigentliche Demonstrations- und Propaganda-Tage sein sollen. Den nächsten Versammlungsort werden die Vorstände der drei Zweigvereine bestimmen.

Es bleibt dem Berichterstatter noch übrig, der Stadtmusik und dem Männerchor Frohsinn Baden, die während des Banketts die Versammlung mit ihren flotten Weisen und Liedern erfreuten, ein Kränzchen des Dankes zu winden.

So wäre also der erste Schritt getan zur Anbahnung von periodisch wiederkehrenden aargauischen Rot-Kreuz-Tagen.

Wenn auch nicht jedermann an diesen Veranstaltungen Gefallen findet, und solche, die in erster Linie zur Mitwirkung berufen wären, grundsätzlich fernbleiben, so kann doch konstatiert werden, daß ein Kern vorhanden ist, der bahnbrechend vorgeht. Nicht glänzende Feste wollen wir feiern, aber uns rüsten und üben auf die Zeiten der Not und Gefahr.

Möge nun der aargauische Rot-Kreuz-Tag viel neuen Mut zur Arbeit an der guten Sache bringen und reichliche Früchte zeitigen zur Kräftigung des Roten Kreuzes und zum Wohle unsres Vaterlandes.

Zentralkurs für Rot-Kreuz-Kolonnen.

Im Auftrag des Rot-Kreuz-Chefarztes, Herrn Oberst Bohmy in Basel, teilen wir vorläufig mit, daß bei genügender Teilnehmerzahl auch dieses Jahr vom 19.—26. Oktober ein Zentralkurs für Rot-Kreuz-Kolonnen abgehalten werden wird. Näheres wird später bekannt gegeben, doch möchten wir die Kolonnenleitungen ersuchen, die Anmeldungen möglichst frühzeitig vorzubereiten.

Das Zentralsekretariat des Schweizerischen Roten Kreuzes.

Schweizerischer Militärjanitätsverein.

Von der Delegiertenversammlung in Winterthur ist Basel als Vorort gewählt worden. Der dortige Militärjanitätsverein hat die Konstituierung des Zentralvorstandes wie folgt vorgenommen:

Zentralpräsident: Ulrich Labhart, Feldweibel, Bundesbahnhof,

Vizepräsident: Hans Meier, Gefreiter, Laufenstraße 66,

Sekretär: Ferd. Benkert, Fusilier, Sennheimerstraße 61,

Kassier: Alb. Sost, Landsturm, St. Albanvorstadt 104,

Aktuar: Jacques Gautschi, Landsturm, Frohenstraße 77; alle in Basel.

Korrespondenzen sind ausschließlich zu richten an den Zentralpräsidenten Herrn U. Labhart.
